

2015年度 年度末総会

3月25日（金）に「居酒屋 串特急」にて、恒例の年度末総会を行ないました。初めに社長より今年の方針についてお話を頂きました。徐々に売上が落ちてきている工作機械業界の中で、来期は極力売上が落ちないよう、社員一丸となって頑張らなければならぬと思いました。

そして、今年は嬉しいことに、先日法島さんが入籍されたということで、社長より結婚祝いが贈呈されました。法島さんも所帯を持たれたということで、今後より一層頑張る心の支えが出来たと思います。

改めまして、おめでとうございます。

そしてこの総会では毎年、社内独自で定められた「GRADE 7」という評価基準をもとに、前年度に対して伸び率が大きかった人の上位3名が表彰されます。ちなみにこの評価基準の詳細は、当社の社長並びに管理職の方しか知らず、まさにトップシークレットとなっております。

気になる今年度の受賞者は・・・・。



第1位 金山さん

第2位 法島さん

第3位 木下さん

となりました。法島さんはご結婚された事が功を奏し、仕事に対する取り組み方も変わったのかも知れませんね。また1位になった金山さんも、たまに一緒に仕事をさせてもらっていますが、いろんな上司の下で違う担当部署の仕事をこなしてきた事で、以前より質問をするようになり、仕事の理解力が上がった事が、評価されたことの一因だと思います。受賞された皆さん、おめでとうございました。

これが今年度の幹事としての最後の行事となりました。随所でみなさんに助けて頂き、また優しく見守って頂いた事で、一年間大きな問題もなくこなすことが出来ました。本当に有難うございました。

幹事 木下